

Wien, 24. Juni 2024

Sehr geehrte Eltern!

Der Sommer naht und wir bedanken uns bei Ihnen für die gute Zusammenarbeit im vergangenen Schuljahr. Wie jedes Jahr zum Schuljahresende erhalten Sie wieder das **aktualisierte Leistungsblatt**. Die Anhebung des Schulgeldes als auch der Beiträge für die Nachmittagsbetreuung wurde inflationsangepasst. Die allgemeine Preissteigerung führt dazu, dass die Kosten für Personal, Materialien und Betrieb, sowie Bau- und Renovierungsvorhaben steigen. Diese höheren Ausgaben müssen durch die Beiträge gedeckt werden, um die Qualität der Infrastruktur und der Betreuung aufrechtzuerhalten bzw. zu verbessern. Allerdings können wir Ihnen und Ihren Kindern damit auch weitere **Verbesserungen** im Schulalltag bieten.

Wir verbessern die Betreuungsqualität der Nachmittagsbetreuung in unseren Halbinternaten und Horten durch die Einführung von **erweiterten Unterstützungsangeboten**:

- Unterstützung für das Personal: Neue Fortbildungs- und Coaching-Programme für die Pädagog:innen können helfen, die pädagogischen Fähigkeiten zu erweitern und besser auf die Bedürfnisse Ihrer Kinder einzugehen.
- Unterstützung für Eltern: Angebote wie psychologische Beratung für Eltern und Schüler:innen, Beratungen zu Erziehungsfragen oder spezielle Informationsveranstaltungen können Eltern helfen, ihre Erziehungsfähigkeiten zu verbessern und Herausforderungen im Familienalltag besser zu bewältigen.
- Unterstützung für Schüler:innen: Individuelle Förderung und Unterstützung durch unsere pädagogischen Psychologinnen - sei es bei Lernschwierigkeiten, Problemen mit Mitschüler:innen oder anderen seelischen Problemen.

Die Schulstiftung ist eine gemeinnützige, nicht gewinnorientierte Einrichtung. Wir finanzieren uns als privater Schulerhalter ausschließlich durch die Elternbeiträge. Diese sind so knapp wie möglich kalkuliert, um die laufenden Kosten sowie notwendige Rücklagen zu decken. Im Sinne unserer großen Schulgemeinschaft wirtschaften wir stets sehr verantwortlich. Dennoch haben wir Fixkosten wie Gebäudeerhaltung, Finanzierungen, Infrastruktur und vieles mehr zu tragen. Wir verantworten außerdem das über uns angestellte Personal, also die Pädagog:innen der Nachmittagsbetreuung, unsere pädagogischen Psychologinnen, aber auch die Haustechniker:innen und alle Mitarbeiter:innen in Verwaltung, IT oder auch Reinigung.

Ihre Beiträge sind die finanzielle Grundlage für die vertrauensvolle schulische Betreuung Ihrer Kinder an unseren pädagogischen Einrichtungen. In diesem Sinne bauen wir auf Ihr Verständnis.

Wir danken Ihnen für Ihre Unterstützung und freuen uns auf den Herbst und einen guten Start ins neue Schuljahr! Bis dahin verbleiben wir mit den besten Wünschen für schöne und erholsame Sommerwochen und herzlichen Grüßen

Mag. Dr. Katja Pistauer-Fischer MA
Wirtschaftliche Geschäftsführung

HR Mag. Reinhard Hallwirth
Pädagogische Geschäftsführung